

Malunterricht und Ausstellungen im „Markt 57“

(kron) Nachdem der erste „Aquarellnachmittag“ mit 13 Teilnehmern sehr erfolgreich und gut besucht war, wird die Künstlerin **Iris Seelig-Bayer** auch in Zukunft Malunterricht anbieten. Diese Malstunden werden einmal im Monat im „Markt 57“ in Dabringhausen stattfinden. Geeignet sind sie sowohl für Menschen mit ersten Farberfahrungen als auch für selbstständige Bildumsetzungen. Am 16. Oktober ist der nächste Termin. Zusätzlich ist die Malerin und Hauptschullehrerin aus Dabringhausen derzeit auf zahlreichen Ausstellungen vertreten. Im „Markt 57“ ist im Moment eine Ausstellung mit dem Titel „Menschen“, die 16 Bilder in verschiedenen Maltechniken wie Aquarell, Acryl, Collage oder Mischtechnik zeigt. Ob im Gespräch oder beim Bummeln, hier

sind Menschen in unterschiedlichsten Situationen zu sehen.

Bis zum 5. Oktober sind fünf Collagen der Künstlerin bei „Kunst im Schaufenster“ zu sehen. Dabei schmückt sie in der Montanus Apotheke Burscheid zwei Fenster. Die dritte Ausstellung findet zurzeit im Stadtcafé am Rathaus statt. Der Titel der bis zum 6. November dauernden Ausstellung lautet „Stilleben und/oder Stehrümchen“. Der Sinn dahinter ist, dass es genau so viele Gründe für „Stehrümchen“ wie Maltechniken gibt. Im Stadtcafé möchte die Dabringhausenerin Seelig-Bayer die Techniken Aquarell und Acryl auf Leinwand oder Papier vorstellen.

Nähere Informationen zu Unterricht und Ausstellungen gibt es unter Tel. 02193 1542.



Die Malerin Iris Seelig-Bayer stellt derzeit 16 Bilder zum Thema „Menschen“ im „Markt 57“ aus.